



Communiqué de Presse

Auteur: Frédéric Hambye et Ingrid Beauve, Gîte de la Bastide

Destinataires: Autorités locales, presse nationale et internationale

Concerne: Séjour de Zach (Alex Batty) au Gîte de la Bastide

Version Française - & photos ci-dessous (ENGLISH & pictures Below).

Nous sommes Ingrid & Fred, les propriétaires du gîte de la Bastide et suite aux amalgames racontés dans la presse, nous aimerions communiquer quelques clarifications qui permettront probablement de mieux cerner notre rôle dans l'histoire de "Alex Batty", qui pour nous s'appelait "Zach" jusqu'à jeudi passé.

Nous sommes les propriétaires du gîte de la Bastide (à différencier de la Ferme de la Bastide, adjacente au gîte) à Camps-sur-l'Agly. Le gîte de la Bastide existe depuis près de 30 ans et accueille des touristes mais aussi des randonneurs à pied, à cheval et à vélo le long du GR 367 (sentier cathare), des groupes à l'occasion de fêtes de famille ou d'associations, des séminaires et des événements culturels à portée locale.

Zach (Alex Batty) est arrivé dans notre gîte pour la première fois fin de l'automne 2021, à l'époque, il était accompagné de son grand-père et de sa mère. Il était question qu'il séjourne chez nous quelques jours/semaines dans une formule type "WorkAway" dans laquelle il contribuait à la maintenance du gîte (jardin, aide en cuisine) en échange du logement et du couvert. Zach/Alex avait libre accès au frigo et à nos victuailles et aimait cuisiner. Il appréciait de partager les plats préparés par Fred et Ingrid, daube de boeuf, gâteau au chocolat, pâtes à la bolognaise et spécialités végétariennes. Il était soigneux et avait à cœur de participer à la vie du Gîte quand il était là. Il nous accompagnait souvent au marché le dimanche pour s'acheter un Bagnat au Thon et participait à notre vie de famille.

Il a séjourné chez nous durant certaines périodes plus ou moins longues. Il est parti à plusieurs reprises rejoindre sa mère dans ses lieux successifs de résidence entre l'Aude et l'Ariège. Nous n'avons pas beaucoup de contacts avec sa mère et elle n'a jamais habité au gîte de la Bastide. à ce que l'on sait, elle cherchait un lieu de vie collectif. La Bastide n'a pas cette ambition. Nous ne sommes pas non plus une communauté spirituelle.

La dernière fois que Zach/Alex est revenu chez nous, c'était au début de cet été. Au fur et à mesure, nous l'avons considéré comme faisant partie de notre famille et nous pensons qu'il appréciait la stabilité et la sécurité que nous représentons pour lui. Il avait notamment une chambre pour lui seul, l'accès à internet à volonté et était totalement libre d'aller et venir à sa guise.

Nous avons à cœur de l'aider (sans pour autant avoir de l'autorité parentale étant donné que sa famille était dans la région) et nous l'avons encouragé à apprendre le français et à étudier. Nous l'avons notamment aidé à trouver une école où il pourrait être admis sans éducation préalable. Il montrait en effet des capacités certaines pour l'informatique. Il était avide de se scolariser et de retrouver une vie normale et pour cela, il avait besoin de sa pièce d'identité qu'il ne possédait plus. Apprenant cela, nous lui avons proposé de le conduire au Consulat du Royaume Uni. Il nous a dit qu'il trouverait un moyen de retourner au Royaume-Uni par ses propres moyens pour obtenir de nouveaux papiers et reprendre des études. Dans cet objectif nous a-t-il dit, il est reparti dimanche 17 décembre rejoindre sa mère. Nous lui avons répété qu'il serait toujours le bienvenu et qu'en cas de besoin, nous étions là pour l'aider. La suite, ainsi que son vrai nom, nous l'avons découvert dans la presse début de cette semaine. Nous lui souhaitons bonne chance.



Press Release

Author: Frédéric Hambye and Ingrid Beauve, Gîte de la Bastide

Target audience: Local authorities, national and international press

Concerning: Zach's (Alex Batty) stay at the Gîte de la Bastide

English Version

We are Ingrid & Fred, the owners of the gîte de la Bastide and following the amalgams told in the press, we would like to give clarifications that will allow the public to better understand our role in the story of "Alex Batty", who for us was called "Zach" until last Thursday.

We are the owners of the gîte de la Bastide (to be differentiated from the Ferme de la Bastide, adjacent to the gîte) in Camps-sur-l'Agly, a gîte that has existed for almost 30 years and welcomes tourists but also hikers, horseback riders and cyclists along the GR 367 (Cathar trail), as well as groups on the occasion of family celebrations or associations, seminars and cultural events with a local focus.

Zach (Alex Batty) arrived at our B&B for the first time in the late fall of 2021, at the time he was accompanied by his grandfather and mother. He was looking for a place to stay and we offer to stay with us for a few days/weeks in a "WorkAway" type formula in which he contributed to the maintenance of the gîte (garden, kitchen help) in exchange for accommodation and food. Zach/Alex had free access to the fridge and our food and loved to cook. He enjoyed sharing the dishes prepared by Fred and Ingrid, beef stew, chocolate cake, pasta bolognese and vegetarian specialties. He was careful and keen to participate in the life of the Gîte when he was there. On Sundays, he would accompany us to the market to buy a Bagnat au Tuna and meet his mother. He was also part of our family and had good relations with our kids. We enjoyed time together in the summer, like cycling on rails, visiting the beach, the river etc...

He stayed with us for some longer or shorter periods. He left several times to join his mother in her successive places of residence between Aude and Ariège. We didn't have much contact with her mother and she never lived at the gîte de la Bastide. As far as we know, she was looking for a place to live in a community. La Bastide does not have this ambition. Nor are we a spiritual community.

The last time Zach/Alex came back to us was at the beginning of this summer. As time went on, we saw him as part of our family and we think he appreciated the stability and security we represent for him. He had a room to himself, unlimited internet access and was completely free to come and go as he pleased.

We were keen to help him (although we didn't have parental authority since his family was in the area) and we encouraged him to learn French and study. In particular, we helped him

find a school where he could be admitted without prior education. He showed a certain aptitude for computers. He was eager to go to school and get back to a normal life and for that, he needed his ID, which he told us he no longer had. When we learned that he did not have an ID, we offered to drive him to the British Consulate. He told us that he would find a way to return to the UK on his own to get new papers and go back to school. To this end, he told us, he left on Sunday, December 17 to join his mother. We reiterated to him that he would always be welcome and that if needed, we were there to help him. The rest, as well as its real name and full story, we discovered in the press at the beginning of this week. We wish him the best of luck.